

De très bons résultats pour Hanser Garcia au Mare Nostrum



Le Cubain Hanser García a remporté sa seconde médaille d'argent au prestigieux circuit Mare Nostrum de natation.

Hanser est arrivé second au 100 mètres nage libre lors de la 3^e parade de ce circuit qui a eu lieu à Barcelone, en Espagne.

Hanser García a parcouru cette distance en 49 secondes 05 centièmes. Il n'a été devancé que par le champion olympique Nathan Adrian, qui lui a fait un temps de 48 secondes 08 centièmes.

A la fin de la semaine dernière, à Canet, en France, Hanser García avait décroché une première médaille d'argent, derrière Nathan Adrian aussi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/25923-de-tres-bons-resultats-pour-hanser-garcia-au-mare-nostrum>



Radio Habana Cuba